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９月議会終了。　人口動態調査結果
『「被災者生活生活支援等施策の推進に関する基本的な方針（案）」に関する意見書』
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　★活動ブログ毎日更新中！

平成２５年度我孫子市議会第３回定例市議会が終
了しました。今回可決した主な議案は以下のように
なっています。
・職員再任用条例制定
・生活一時貸付基金条例廃止
・介護保険条例等改正
・市民体育館条例改正
・つくし野多目的広場条例改正
・工事委託協定変更
・財産の取得（高規格救急車）
・市道路線の認定
・市道路線の変更
その他、一般会計等補正予算　は全員賛成
また全員採択の請願は
・教育予算拡充請願／教育費国庫負担堅持請願、
S
全員不採択は、リストラによる市民税等の減免（市
民税／国保税）
また、議員定数を２減する条例改正の議員発議案
は、５－１７で否決されました。私は削減するのであ
れば、前半２年間が適当であると考えますので、賛
成しました。が、議会基本条例の制定過程ですし、
条文上に議員の定数に関しては、参考人や公聴会
を求めるという条文があるとの意見が多く否決され
ました。引き続き議員定数削減を求めていきます。

＜人口動態調査＞
我孫子市企画課の将来人口推計報告書が９
月に提出されました。大震災以降、社会減が
続いています。出生数を急に増やすことはで

『「被災者生活生活支援等施策の推進に関する基本的な方針（
案）」（原発事故子ども・被災者支援法）に関する意見書』を放
射能対策特別委員会として発議し、議会で全員可決されました。
１、一定の基準以上の放射線量が計測された「 汚染状況
重点調査地域」は、全て「支援対象地域」に指定すること。 
２．原子力事故の影響を受けた地域等の住民の声を聴くた
め、公聴会を開催すること。
３．基本方針（案）の見直しの際には、被災者・支援者との
協議会を設置 すること　　　　　　　　　　　　
■住宅除染については、２,６３８件の申請があり、基準値
以上の除染対象となった場所は１,０６１件（４０.９％）で、現
在７９５件が終了しています。申請は７月までで締め切って
いますが、申請があれば随時対応していきます。
■ホールボディカウンタによる内部被ばく測定は、これまで
２９７名の方の測定が行われ、１１名の方にセシウム１３７の
検出がありましたが、全ての方の預託実効線量（内部被ばくの

影響を７０歳になるまで受ける線量を最初の１年間として計算される量）は０．
１ｍｖ未満でした。
■クリーンセンターに貯められた放射性濃度が高い側溝汚
泥については、線量が下がったので順次汚泥を民間最終
処分場に搬出しました。　なお、残り１４４ｔとなっています。
■手賀沼公園の除染については、基準値以上の部分除
染を行っていきますが、シンボルである公園ですので、全
面除染を放射能対策特別委員会として求めていきます。

きませんが、社会減は行政施策によって何とかできる
はずです。定住者の満足度のアップ、転入者が魅力

を感じる街づくりの政策を考えていきます！
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E-mail : info@kai-toshimitsu.com

「２０１３関東・甲信越Ｂ－１グランプリin勝浦」

☆『生き甲斐、やり甲斐、育て甲斐』

 

 

 

 

 

 

 

 

1972年　7月23日　生まれ　（楽観的なO型）
1995年：慶応義塾大学法学部政治学科卒業
1995年：ヤオハンジャパン（株）入社
2004年：衆議院議員桜田義孝公設秘書
2011年：我孫子市議会議員2期目当選
全国若手市議会議員の会副災害部会長
◎趣　味　：　ランニング（フル3時間12分）読書（漫画も）
◎マイブーム　：　ラーメン食べ歩き、自転車、パソコン

 

 

 

 

 
 
 
 

 

ていくので、我孫子も外国人観光客を呼べるよう
に民間活力を最大限利用して欲しい
■街路灯をLEDに取り換える自治会が増え昨年
143自治会だったのが787件に増えたので補正
増額　→自治会としてLEDの価格交渉などをす
るのは大変なので、行政として一括して業者と交
渉や取りまとめもして欲しい／駅前での市、自治
会、商店会の街路灯が混在しているので、取りま
とめてLED化できないものか？
■小中一貫教育推進事業
　→つくばでの小中一貫教育全国サミットがある
が、我孫子らしさをもって分離型のデメリットを払
拭するぐらいの英語教育の継続など、市外からも
話題になるような小中一貫教育を推進して欲しい
■柏とを結ぶ北新田地先の市道（農道）の整
備を柏との境目は特に汚くなっているので、きち
んと整備してほしい。柏側と見劣りしないようにし
てほしいということを要望。道路もイメージが重要
です！

・自民党我孫子市部広報部長/教育福祉常任委員/放射能対
策特別委員/農業委員/隊友会特別会員/テニス協会所属

 

 

＜教育福祉常任員会での発言＞
「我孫子市生活支援一時金の条例廃止」について
質問。貸金は77％の回収率だということですので
残り23％の回収に全力を注いで欲しいと要望。ま
た、所管事項では、2020年開催の東京オリンピック
・パラリンピック開催について、我孫子市がどのよう
な対策、施策を練られているか質問しました。これ
については、まだ期間があることですので、具体的
な施策はないそうですが生徒関わるボランティアや
国際交流なども進めていくという嬉しい回答をいた
だきました。
それに加え、私は観覧席のない球場、タータンの
敷いていない陸上競技場、武道場自体がない状
況など、我孫子の施設整備について強くお願いし
ました。
＜補正予算での発言＞
■成田線輸送力整備促進事業
　→「成田空港活用協議会」を立ち上げ行政を始
め民間147社が成田空港を活用する事業を検討し

■B-1グランプリin勝浦にて、若手市議会議員の会の
視察をしてきました。
磯野船団長からは飲食店主とぶつかった立ち上げの
苦労を聞き、小川愛Bリーグ事務局長からは、B-1は
食の祭典ではなく、まちおこしの祭典なのだという根
本理念を教えて貰いました。
１、B-1グランプリは食のイベントではなくまちづくり
の祭典である
２、集客イベントではない
３、飲食店が中心に行わない
また、活動団体、行政、商工会、飲食店４つがバ
ランスよく盛り上げていくことが重要。
食を創るのではなく、そこにあるもの、つまり、その地
域にあるソウルフードを見つける事がまず最初にやる
べきことだという基本的な事を知りました。
ちなみにB-1グランプリin勝浦で食べたものは…

富士宮焼きそば、甲府鳥もつ煮込み（今回優勝。９０
分待ち）、行田ゼリーフライ、南魚沼きりざい丼（３位）
笠間いなり寿司、駒ヶ根ソースかつ丼、次行って、伊
奈ローメン、三崎まぐろラーメン（２位）、上州太田焼き
そば、勝浦タンタンメン、横手焼きそば。皆でシェアし
ましたが、倍返し（×２）の注文をよく食べたものだ！

我孫子でも地元
に根差した、懐
かしさを感じるソ
ウルフードをぜ
ひ見つけB-1グ
ランプリ出場しま
しょう！
（右は若市議メンバー
と磯野船団長）

　家　族：妻、息子（1歳）

＜一寸一言＞■「全国ゆるキャラグランプリ
2013」が開催中です。市からは「手賀沼のうなき
ちさん」と「ふさだだしお」が参加しています。１ア
ドレスで１投票できますので、みなさん温かいご
支援のほど宜しくお願いします。（選挙運動みた
い）→http://www.yurugo.jp
■住工混在を解消するためにNECの用地4haを
市が９３６万円の調査する事業に予算がつけられ
ました。８社が申し込んでいます。我孫子の活性
化の為にも市内商工業者の育成、振興が必要で
す。本社機能の誘致も同時に進めたいものです。
■暇をみつけて１歳になる息子の子育て頑張っ
ています。公園に散歩にいったり、子育て支援施

設にて、一緒に体操したり滑り台を滑らせたりして
います。子育てを楽しもう！がモットーです。

twitter : @Kai_Toshimitsu
Facebook : 「甲斐俊光」（ページも公開中！）
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